

Donnerstag ist unser neuer zweiter Ruhetag!

Zu unserem bewährten Mittwoch kommt ab Januar 2023 der Donnerstag als Ruhetag hinzu

Das ist ein Schritt der sich länger angekündigt hat und durch die derzeitige Lage nur verstärkt hat. Fachkräftemangel, Aushilfskräftemangel, steigende Löhne, Energie sowie Warenkosten sind die Hauptgründe. Aber auch persönliche Gründe, wie zu wenig Zeit für die Familie spielen da eine Rolle. Hinzu kommt das meine Mutter nun auch in Ihre wohlverdiente Rente geht. Obwohl sie dem Betrieb natürlich weiterhin erhalten bleibt.

Wenn sich die Lage nicht bessern sollte, sind weitere Einschnitte auch nicht auszuschließen.

Am Beispiel des Donnerstages zeigt sich, dass es sich zu diesen derzeitigen Kostenverhältnissen, auch nicht zwingend lohnt zu öffnen. Vor allem bei Eigentum der Immobilie und somit geringerer Fixkosten. Die Personalkosten liegen schnell bei über 40%, Warenkosten bei über 30% (vom Umsatz) dieses war vor Jahren noch anders. Als Gegenmittel die Preise zu erhöhen ist ein notwendiger Schritt aber nur bis zu einem bestimmten Maß durchführbar, auch unseren Gästen gegenüber.

Warum gerade der Donnerstag? Da Mittwoch unser ewiger Ruhetag ist, macht es Sinn entweder den Donnerstag oder Dienstag zu nehmen. Da wir aber Dienstag mehr Übernachtungen als Donnerstag im Hotel haben, bietet sich dieser Tag an. Das ist auch der Grund dafür warum wir nicht den Montag als Ruhetag haben (wie so viele Restaurants). Montag ist der Hauptanreise Tag für Handwerker, Monteure und Außendienstler und durch die ganzen Check-Ins muss das Hotel/Restaurant sowieso auf sein. Ein Hotel mit Bewirtung stellt zu dem einen weiteren Anreiz dar das Hotel zu buchen.

Für größere Feiern (ab 50 Personen) haben wir weiterhin auch am Donnerstag geöffnet.

Der Ruhetag wird nicht für unser Hotel gelten, dieses wird weiterhin 7 Tage geöffnet sein.

Viele Grüße Mark Köhne und Familie

